

“EXISTE CONFIANZA EN EL FUNCIONAMIENTO DE NUESTRAS INSTITUCIONES”

Declaró Ministro de Defensa luego de reunión entre el Presidente y el General Izurieta: El encuentro fue concertado por el Comandante en Jefe cuando regresó de su viaje a China.

Su Excelencia el Presidente de la República sostuvo esta tarde una reunión de trabajo con el Comandante en Jefe del Ejército, General Ricardo Izurieta, encuentro que fue solicitado por la entidad militar cuando regresó de su viaje a China. El motivo de esta cita fue el de informar al Presidente de los resultados de su viaje.

En la ocasión también se trató en forma general, la situación que involucra al senador vitalicio, Augusto Pinochet, según informó el Ministro de Defensa, Mario Fernández, quien también estuvo presente en la reunión. "El Presidente de la República reiteró su confianza en que las instituciones del país funcionen normalmente y a la altura de sus atribuciones y con la independencia que los poderes públicos deben actuar dentro de un Estado de Derecho", dijo el Secretario de Estado.

Según explicó Fernández, las instituciones armadas "han respetado permanentemente las resoluciones de los tribunales y respetan también su independencia" y descartó la posibilidad de que esto afecte al desarrollo de la mesa de diálogo. "Ésta se encuentra funcionando independientemente de las coyunturas", recalcó el ministro.

Respecto del viaje del General Izurieta a China, explicó que éste "tenía mucha importancia por los lazos que hay en términos castrenses entre ambas naciones".